

## Die meisten importierten E-Bikes kommen aus Ungarn

**373 000 Elektrofahrräder mit einer Leistung von bis zu 250 Watt und in einem Gesamtwert von 279 Millionen Euro wurden im vergangenen Jahr nach Deutschland importiert. Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) weiter mitteilt, waren dies 60 Prozent mehr Einheiten als im Vorjahr. Der Durchschnittspreis der eingeführten E-Bikes lag dabei bei 750 Euro. Mit 90 000 Stück (24 Prozent) lieferte Ungarn die meisten Elektrofahrräder nach Deutschland. (ampnet/jri)**